
Justiça retira do ar 
entrevista em que  
ex-mulher acusa 

Arthur Lira de estupro

Julyenne Lins busca justiça ao
 expor passado conturbado do ex-marido

Maceió ganhará 15 
academias ao ar livre

Estruturas vão contar com 
profissionais de Educação Física

Entre as ações desenvolvidas pelas entidades, 
merecem destaque os cuidados com a saúde

NO TWITTER
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Institutos Raudrin e Menezes 
realizam ações sociais em 

Santa Luzia do Norte

CONSEGUIU O QUE QUERIA

Ministério de Renan Filho planeja carteira de Ministério de Renan Filho planeja carteira de 
investimentos de R$ 300 bilhões no PAC 3investimentos de R$ 300 bilhões no PAC 3

O programa deve ser finalmente lançado O programa deve ser finalmente lançado 
na semana que vem pelo Planaltona semana que vem pelo Planalto

DEU NA VEJA

SOLIDARIEDADE INVESTIMENTO EM SAÚDE

Renan Calheiros acusa Arthur Lira Renan Calheiros acusa Arthur Lira 
de reviver instrumento ditatorialde reviver instrumento ditatorial

Declaração aponta para uma preocupação em 
relação à liberdade de imprensa



No cerne de um sistema 
democrático e livre, a imprensa 
exerce um papel essencial ao 
informar e expor à luz da so-
ciedade fatos relevantes e, por 
vezes, desconfortáveis. Porém, 
enfrenta atualmente um desafio 
complexo e inquietante: crimi-
nosos (que podem ser políticos, 
claro) que, valendo-se de bre-
chas na legislação, conseguem 
o direito de censurar a impren-
sa e suas próprias vítimas.

O direito à liberdade de 
expressão e à liberdade de 
imprensa são fundamentos 
inalienáveis de uma sociedade 

democrática. Infelizmente, os 
mecanismos legais muitas vezes 
são explorados por indivíduos 
que buscam se esquivar de 
escrutínios legítimos e ocultar 
suas ações nefastas. No poder, 
agem na forma de conseguir 
com que aliados os ajudem em 
missões jurídicas nefastas. 

A instrumentalização da 
justiça para cercear a impren-
sa é uma afronta ao princípio 
da transparência, ao acesso 
à informação e à própria 
justiça em si. Ao manipular o 
sistema legal, os criminosos 
conseguem obter liminares e 

decisões judiciais que restrin-
gem a divulgação de notícias 
verídicas, ferindo a essência da 
imprensa livre, que é o pilar de 
uma sociedade bem informada e 
participativa.

É preciso resistir e reafirmar 
que a liberdade de imprensa é 
um dos pilares fundamentais 
da democracia e que qualquer 
tentativa de restringi-la repre-
senta um atentado contra os 
valores mais preciosos de nossa 
sociedade. Só assim poderemos 
garantir que a verdade prevale-
ça sobre as sombras da censura 
e do medo.
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 Censura é crime!

Tolo odeia questionamento. Ser justo não é 
difícil, porque a concorrência é pequena

EXPEDIENTE

Não sei se você sabe, 

mas o porco e o rato, por 

exemplo, são mais inte-

ligentes que o leão. Tal-

vez você não saiba, mas o 

leão, denominado “Rei da 

selva”, ao sair para caçar, 

falha de 7 a 10 vezes an-

tes de conseguir capturar 

a presa. Por outro lado, 

na condição de predador, 

o leão tem ótima visão 

central para ver de longe e 

com precisão onde está o 

seu alvo. Mas é interessan-

te refletir que o Rei da sel-

va não é o mais forte, nem 

o mais mais inteligente, 

muito menos o mais des-

temido. (procure no Google)

Na selva da política há se-

melhanças e diferenças, no com-

parativo com os animais. Os 

predadores assustam, mas eles 

– nem sempre - são os mais sá-

bios, nem os mais velozes, mui-

to menos os mais destemidos.

Tanto na selva do leão quan-

to na política, desempenho deve 

ser o nome do jogo. É preciso 

buscar sabedoria, não resposta. 

E mais: prosperidade é natural, 

a pobreza é resistência (reflita).

Daí, você está lendo e não 

compreende, mesmo relendo 

por algumas vezes. Lembre do 

leão, ele tem (segundo a ciência) 

85% de fracassos em suas inves-

tidas e, ainda assim, ele é o Rei.  

Tolo que não gosta de ques-

tionamento precisa saber que o 

maior inimigo da organização é o 

SEU apego (ao poder). Ou seja: 

seu maior inimigo (e predador) é 

ele mesmo (na condição de tolo).

Pensamento do dia: a verda-

de precisa ser a tônica da situ-

ação. O povo (e os não justos) 

precisam ouvir o que precisam 

saber, não o que querem ouvir.

É simples de entender, 

mas você precisa estar com 

o sentido aguçado – OU O 

LEÃO PODE TE PEGAR.
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O presidente da Câmara dos Deputados, 
Arthur Lira (PP/AL), tomou medidas legais 
contra o canal ICL Notícias, a revista Piauí e o 
site Congresso em Foco, após eles divulgarem 
entrevistas com sua ex-mulher, Julyenne Lins.

Nas entrevistas, Julyenne faz sérias acusa-
ções contra o parlamentar, alegando violência 
doméstica, ameaças e alienação patrimonial e 
parental. Diante disso, Lira ingressou com ação 
judicial para que as matérias sejam retiradas do 
ar e para proibir os veículos de comunicação de 
mencionarem seu nome em futuras publicações.

Essa polêmica não passou despercebida pelo 
senador Renan Calheiros (MDB/AL), conheci-
do adversário político de Lira em Alagoas e no 
cenário nacional. Utilizando o Twitter, Renan 
fez duras críticas ao presidente da Câmara: “O 
Censor-geral da República, Arthur Lira, insiste 
em recriar o DIP – Departamento de Impren-
sa e Propaganda –, um instrumento ditatorial 
de censura utilizado durante o Estado Novo, 
que chegou ao ponto de empastelar jornais para 
ocultar verdades. Depois da mentira se tornar 

O Ministério dos Transportes, sob a lideran-
ça de Renan Filho, projeta uma carteira de in-
vestimentos públicos e privados no Programa de 
Aceleração do Crescimento (PAC 3) do presi-
dente Luiz Inácio Lula da Silva. De acordo com 
integrantes do governo, estima-se que a carteira 
alcance o montante de 300 bilhões de reais.

Essa estimativa abrange os investimentos pú-
blicos e privados previstos para o setor durante 
os quatro anos do governo atual, somados aos 
projetos que serão executados após o mandato 
de Lula, uma vez que algumas obras estão pre-
vistas para serem concluídas após 2026. As in-
formações são da Veja. 

O programa, conhecido como PAC 3, tem 
previsão de lançamento pelo Planalto na pró-
xima semana e será coordenado pelo setor de 
Transportes, sob a gestão de Renan Filho. A 
pasta se prepara para conduzir mais de 280 
obras e realizar mais de 50 concessões ao longo 
desse período.

Essa ambiciosa carteira de investimentos 
tem como objetivo impulsionar o desenvolvi-
mento da infraestrutura do país e estimular o 
crescimento econômico em diversos setores. A 
expectativa é que os investimentos realizados no 
PAC 3 gerem empregos, melhorem a mobili-
dade urbana e fortaleçam a competitividade do 
Brasil no cenário internacional.

Confira na íntegra o publicado pela revista: 
“A carteira de investimentos públicos e privados 
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NO TWITTER

O programa deve ser finalmente lançado na semana que vem pelo Planalto

Declaração aponta para uma preocupação em relação à liberdade de imprensa

Renan Calheiros acusa Arthur Lira 
de reviver instrumento ditatorial 

do Ministério dos Transportes, de Renan Filho, no 
PAC 3 de Lula é estimada em 300 bilhões de reais. A 
previsão, segundo integrantes do governo, considera 
os investimentos públicos e privados previstos para 
o setor durante os quatro anos de governo, somado 
ainda o que será executado após esse mandato de 

Lula, já que algumas obras só irão terminar depois de 

2026. O programa deve ser finalmente lançado na se-

mana que vem pelo Planalto. O setor de Transportes 

de Renan Filho deve coordenar mais de 280 obras e 

realizar mais de 50 concessões nesse período”.

Ministério de Renan Filho planeja carteira de 
investimentos de R$ 300 bilhões no PAC 3

norma, agora é a censura.”
A declaração de Renan aponta para uma preocu-

pação em relação à liberdade de imprensa e à possi-
bilidade de tentativas de controle da informação por 

parte de autoridades políticas.
Os desdobramentos dessa disputa judicial e das 

acusações feitas por Julyenne Lins têm chamado a 
atenção da opinião pública.

MACEIÓ, 17 DE JULHO DE 2023 - ANO I - EDIÇÃO 026 -  R$ 2,00 



 Sindicato dos Jornalistas Profissionais de 
Alagoas (Sindjornal) e a Federação Nacional 
dos Jornalistas (Fenaj) divulgaram um comu-
nicado público manifestando total repúdio à 
conduta intimidatória do Presidente da Câmara 
Municipal de Porto Calvo, Ronaldo Silva Sou-
za - PL, contra o jornalista Esmerino de Lima 
Neto.

A polêmica surgiu quando o jornalista Esme-
rino de Lima Neto, no exercício de sua função 
profissional, publicou informações sobre as ex-
pectativas da população em relação aos vereado-
res de Porto Calvo. Em resposta a essas publi-
cações, o Presidente da Câmara, Ronaldo Silva, 
convocou o jornalista para se explicar em uma 
sessão pública na Câmara Municipal.

Em nota, o Sindjornal enfatiza que é um de-
ver de todo cidadão cobrar dos seus represen-
tantes o cumprimento de suas obrigações para 
com a sociedade, e o jornalista estava justamente 
exercendo esse papel ao trazer à tona as expec-
tativas do povo em relação aos seus representan-
tes.

“A atitude do Presidente da Câmara ao con-
vocar o jornalista para se explicar é considerada 
uma forma de intimidação e constrangimento. 
Em vez de tentar impedir o trabalho do jorna-

O Ministério Público do Estado de Alagoas 
(MPAL), representado pela Promotora de Jus-
tiça Stela Valéria Soares de Farias Cavalcanti, 
anunciou a instauração de um Procedimento 
Administrativo com o objetivo de estimular me-
lhorias no Portal da Transparência da Assem-
bleia Legislativa do Estado de Alagoas.

A medida foi tomada com base na Resolu-
ção nº 174 do Conselho Nacional do Ministério 
Público (CNMP) e no Ato PGJ nº 05/2020, que 
orientam a atuação do MP no sentido de pro-
mover a transparência e a governança pública.

De acordo com informações disponibiliza-
das no Índice de Transparência e Governança 
Pública (ITGP), a Assembleia Legislativa de 
Alagoas alcançou uma pontuação de apenas 
33,3 pontos, sendo classificada como ruim em 
termos de transparência. Diante disso, o Minis-
tério Público decidiu agir para incentivar a Casa 
Legislativa a aprimorar seu Portal da Transpa-
rência.

O Portal da Transparência é uma ferramenta 
fundamental para que a sociedade possa acom-
panhar de forma clara e acessível os gastos públi-
cos, ações governamentais e outras informações 
relevantes sobre a atuação do Poder Legislativo.

Com a abertura desse Procedimento Admi-
nistrativo, o MPAL busca fortalecer a cultura da 
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DE OLHO

PORTO CALVO

Segundo balanço, ALE amarga uma baixa transparência em prestação de contas

Situação constrangedora foi repudiada por sindicato

MP exige melhorias no Portal da Transparência
 da Assembleia Legislativa de Alagoas

Presidente da Câmara intima jornalista a
prestar esclarecimentos após publicações

lista, o vereador deveria direcionar 
seus esforços para acionar as au-
toridades policiais competentes e 
identificar os responsáveis pela cria-
ção de um perfil falso nas redes so-

ciais, utilizado para cometer crimes 
cibernéticos e disseminar discursos 
homofóbicos contra o jornalista”, 
destacou o sindicato.

O caso continua sendo acompa-

transparência e estimular a adoção de medidas que 
tornem a Assembleia Legislativa de Alagoas mais 
transparente e aberta à participação da população. 

A Assembleia Legislativa de Alagoas será acom-

panhada de perto pelo Ministério Público, e espera-
-se que a iniciativa resulte em avanços na prestação de 
contas e na transparência das ações legislativas para 
com os cidadãos do estado.

nhado de perto pelo Sindjor-
nal e Fenaj, que permanecem 
atentos à garantia dos direitos 
dos jornalistas e à liberdade de 
imprensa em Alagoas.
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Uma avaliação realizada pelo Departamento 
Intersindical de Assessoria Parlamentar (Diap), 
encomendada pela Folha de S.Paulo, trouxe 
à tona a possibilidade de Alagoas perder uma 
vaga na Câmara dos Deputados nas eleições 
de 2026. O estado, que atualmente conta com 
nove representantes, poderia passar a ter apenas 
oito, em meio a um processo de redistribuição 
das cadeiras na Câmara, conforme determinado 
pela Constituição Federal, levando em conside-
ração a população de cada estado.

O estudo destaca que essa mudança ocorre 
de acordo com a Constituição, que estabelece 
que as bancadas dos estados devem ser pro-
porcionais ao número de habitantes. Com isso, 
alguns estados podem ser beneficiados com o 
aumento de vagas na Câmara, como é o caso de 
Santa Catarina, Pará, Amazonas, Minas Gerais, 
Ceará, Goiás e Mato Grosso.

Porém, é importante ressaltar que a legisla-
ção também assegura que nenhum estado tenha 
menos de oito ou mais de 70 deputados, visan-
do garantir uma representatividade equilibrada 
no Congresso Nacional.

A redistribuição das cadeiras na Câmara dos 
Deputados tem base em uma Lei Complemen-
tar aprovada em dezembro de 1993, que busca 
atualizar a representação parlamentar de acordo 

O presidente da Câmara dos Deputados, Ar-
thur Lira (PP-AL), conseguiu derrubar judicial-
mente uma entrevista concedida por sua ex-mu-
lher, Julyenne Lins Rocha, ao site Congresso em 
Foco, na qual ela o acusa de violência doméstica 
e sexual. O juiz Jayder Ramos de Araújo, da 10ª 
Vara Cível de Brasília, emitiu uma decisão limi-
nar que ordenou a retirada imediata da matéria, 
publicada no último dia 25.

De acordo com a decisão judicial, o parla-
mentar busca uma indenização de R$ 100 mil 
por danos morais do UOL, provedor do portal 
que publicou a entrevista, bem como de Julyen-
ne. Antes da divulgação da entrevista, Arthur 
Lira foi contatado pelo site, porém preferiu não 
se manifestar sobre as acusações. Ele argumenta 
que as alegações de sua ex-mulher já foram con-
sideradas inverídicas pelo Supremo Tribunal 
Federal (STF).

Além da entrevista no Congresso em Foco, 
o presidente da Câmara também tentou retirar 
do ar uma reportagem produzida pela Agência 
Pública, na qual Julyenne fazia as mesmas acu-
sações. No entanto, o juiz Luiz Carlos de Mi-
randa, da 14ª Vara Cível de Brasília, negou a 
liminar solicitada por Lira.

De acordo com a reportagem da Agência 
Pública, as agressões teriam ocorrido em no-
vembro de 2006. Na época, Julyenne não re-
gistrou o abuso sexual, mas apenas as agressões 
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UM A MENOS

Julyenne Lins busca justiça ao expor passado conturbado do ex-marido

Estado conta atualmente com nove deputados e ficaria com oito parlamentares

Justiça retira do ar entrevista em que 
ex-mulher acusa Arthur Lira de estupro

Alagoas pode perder uma vaga na Câmara 
dos Deputados nas eleições de 2026
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com as mudanças demográficas e populacionais ao 
longo dos anos.

Com essa possibilidade em discussão, os parla-
mentares alagoanos e representantes de outros esta-

dos que também possam ser afetados estarão atentos 
às decisões políticas e aos desdobramentos futuros, 
que podem impactar diretamente a composição e a 
atuação do Congresso Nacional.

físicas. O inquérito policial, obtido pela Pública, relata 
que as agressões incluíram tapas, chutes, pancadas e 
puxões pelos cabelos, com duração aproximada de 
40 minutos. A vítima teria repetido várias vezes à re-
portagem que foi violentada pelo ex-marido.

Em sua defesa, Julyenne alegou que escondeu a 
violência sexual por vergonha diante da família e da 
sociedade, além de temer represálias do deputado. 
No entanto, meses atrás, ela decidiu revelar o segredo 

ao seu atual marido e tornar a história pública, pois 
não suportava mais conviver com essa dor.

“Era algo que eu suportava há tanto tempo, carre-
guei isso durante 17 anos por causa dos meus filhos, 
por causa da minha família, também pela vergonha; 
a gente se sente um lixo. Estou falando disso agora 
porque preciso tirar esse peso das minhas costas, 
não é para denegrir [sic] a imagem dele”, destacou 
Julyenne.



No último sábado, dia 15, a 
cidade de Santa Luzia do Norte 
foi agraciada com uma série de 
ações sociais promovidas pelos 
Institutos Raudrin e Menezes. 
Não foi apenas uma, nem duas, 
mas sim três iniciativas de cunho 
social que ocorreram simultanea-
mente em diferentes comunida-
des. A equipe e os colaboradores 
dos institutos ampliaram, dessa 
forma, o alcance dos serviços dis-
ponibilizados aos habitantes de 
Santa Luzia, proporcionando a 
oportunidade de receberem aju-
da por meio dessas atividades.

Diante da dinâmica e serie-
dade das ações realizadas pelos 
Institutos mencionados, é inevi-
tável fazer um comparativo en-
tre aqueles que apenas fingem 
agir e os que realmente fazem a 

diferença. Enquanto muitas pes-
soas, sejam cidadãos comuns ou 
autoridades, encontram descul-
pas injustificáveis para enfrentar 
os obstáculos diários, Raudrin e 
Menezes, por meio de seus Insti-
tutos, se destacam ao sonharem, 
correrem atrás, criarem oportu-
nidades e executarem ações rele-
vantes, com o intuito não apenas 
de vencer tais obstáculos, mas 
também de superá-los. Dessa for-
ma, eles minimizam o sofrimento 
daqueles que mais necessitam do 
suporte amigo, carinhoso e ver-
dadeiro de toda a equipe formada 
pelos Institutos.

Entre as ações desenvolvidas 
pelos Institutos, merecem des-
taque os cuidados com a saúde 
dos santa luzienses e a atenção 
às dificuldades nutricionais de 

famílias de baixo poder aquisiti-
vo, por meio da entrega de cestas 
básicas. Uma das ações consistiu 
na preparação e distribuição de 
sopa para pessoas residentes na 
comunidade do Quilombo, que 
acolheu os Institutos de braços 
abertos e enfrenta uma demanda 
significativa por carência alimen-
tar. A entrega da sopa foi reali-
zada por voluntários e colabora-
dores sociais, sob a supervisão 
de Raudrin de Lima, presidente 
e idealizador dos Institutos. So-
bre essa ação, ele declarou com 
convicção: “Não importam as di-
ficuldades, não importa o preço, 
o que queremos é contribuir para 
ver pessoas felizes e acreditando 
que ainda há esperança, que é 
possível ter acesso a uma refeição 
quente e nutritiva para aqueles 

que precisam.”
Outra ação, com o objetivo 

de levar serviços de saúde di-
retamente às pessoas, especial-
mente aquelas com dificuldade 
de acesso a unidades de saúde, 
foi desempenhada pela equipe 
de Menezes e Raudrin. Eles vi-
sitaram residências nas áreas ur-
banas e comunidades remotas, 
oferecendo atendimento de tria-
gem, aferição de pressão arterial, 
temperatura e glicose, além de 
fornecer orientações de saúde e 
conscientização sobre questões 
de bem-estar. Menezes, idealiza-
dor do projeto, compartilhou sua 
satisfação: “É gratificante. Não 
há nada nesse mundo que possa 
dimensionar a gratidão a Deus 
por poder contribuir com esse 
processo de cuidar das pessoas, 

de proporcionar acesso a orien-

tações para melhorar a qualidade 

de vida daqueles que, em muitos 

casos, já haviam desistido de si 

mesmos.”
Uma ação de suma impor-

tância teve como foco o forneci-
mento de cestas básicas contendo 
alimentos e itens essenciais para 
famílias em situação de vulnera-
bilidade socioeconômica. Essas 
cestas foram distribuídas com 
base em informações coletadas 
pela equipe de saúde. Os itens 
incluíam arroz, feijão, macarrão, 
óleo, açúcar, sal, enlatados e itens 
de higiene pessoal. Essa iniciativa 
busca suprir as necessidades bá-
sicas de alimentação das famílias, 
garantindo-lhes acesso aos itens 
essenciais para sua subsistência.

Após as fortes chuvas que 
assolaram o estado de Alago-
as no início deste mês, apenas 
três municípios ainda enfren-
tam as consequências desse 
evento climático. De acordo 
com os dados divulgados 
nesta segunda-feira (17) pela 
Defesa Civil Estadual, um to-
tal de 412 pessoas continuam 
desalojadas ou desabrigadas 
nas cidades de Maceió, Bar-
ra de São Miguel e Coqueiro 
Seco.

A capital alagoana, Ma-
ceió, é a cidade mais afetada, 
contabilizando um total de 
400 pessoas desabrigadas. 

Na Barra de São Miguel, o 
número de desalojados é de 
oito pessoas, enquanto em 
Coqueiro Seco são registra-

das quatro pessoas desabri-
gadas. Vale ressaltar que, em 
um momento crítico, Alagoas 
chegou a ter mais de 20 mil 

pessoas fora de suas casas de-
vido às enchentes provocadas 
pela intensidade do último 
temporal.

Além do impacto nas ha-
bitações, o estado de Alagoas 
também lamenta a perda de 
duas vidas em decorrência 
das chuvas, nos municípios de 
Joaquim Gomes e São Sebas-
tião. Ao todo, 37 municípios 

foram afetados pelos eventos 
climáticos, registrando pro-
blemas como enchentes, des-
lizamentos de barreiras e vias 
alagadas. Contudo, o último 
fim de semana, marcado pelo 
predomínio do sol, trouxe um 
alívio para aqueles que ainda 
estão organizando suas vidas 
para retomar a rotina em seus 
lares.
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SOLIDARIEDADE

CAOS

Entre as ações desenvolvidas pelas entidades, merecem destaque os cuidados com a saúde

Maceió, Barra de São Miguel e Coqueiro Seco são os locais mais afetados

Três municípios alagoanos ainda 
enfrentam consequências das chuvas

Institutos Raudrin e Menezes realizam 
ações sociais em Santa Luzia do Norte
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A cidade de Maceió está 
prestes a receber um grande 
presente para os amantes de 
atividades físicas. O prefeito 
JHC anunciou a instalação de 
15 academias ao ar livre, que 
serão espalhadas por diversos 
pontos estratégicos do municí-
pio. Esses espaços serão dispo-
nibilizados gratuitamente para 
que a população possa praticar 
exercícios e desfrutar de uma 
vida mais saudável.

Neste último sábado, o 
prefeito JHC visitou a acade-
mia da Praia do Sobral, locali-
zada no bairro Prado, que está 
em fase final de conclusão. 
Essa será a primeira das 15 
academias a ser inaugurada, 
evidenciando o compromisso 
da administração municipal 
com o bem-estar dos cida-
dãos.

“A gente fica muito fe-
liz em estar trabalhando pela 
nossa cidade, sempre trazendo 
inovação. E hoje estamos aqui 
em um lugar que traz bem-
-estar e qualidade de vida”, 
destacou o prefeito JHC, en-
tusiasmado com a iniciativa.

Um dos principais dife-
renciais dessas academias é a 
presença de profissionais de 
Educação Física, que esta-
rão disponíveis para auxiliar 
os usuários durante a práti-
ca das atividades físicas. Essa 
medida visa garantir a segu-
rança e a orientação adequa-
da para os frequentadores. 

      Obras de revitalização

O prefeito JHC também 
destacou que a região do So-
bral tem recebido melhorias, 
fazendo parte do projeto Re-
nasce Salgadinho. Em breve, 
essa localidade será comple-
tamente reurbanizada, ofere-
cendo um novo passeio para 
pedestres, uma ciclovia rees-
truturada, um sistema de ilu-
minação em LED e diversos 
novos equipamentos, como 
bancos e guarda-corpos, para 
o usufruto da população. 
Além disso, estão sendo re-
alizados serviços para conter 
o avanço do mar na região, 
proporcionando mais segu-
rança para a comunidade. 
 
      Horários e inscrições

Diferentemente das Uni-
dades Jatiúca e Feitosa, as 
aulas de musculação na nova 
academia estarão disponí-
veis de segunda a sexta-fei-
ra, das 5h às 9h e das 17h 
às 21h. Vale ressaltar que 
essas duas unidades estão 
passando por manutenção. 
 
Para se inscrever, os interes-
sados devem levar RG, CPF 
e uma foto 3x4, além de doar 
uma lata de leite em pó ou dois 
pacotes de leite em pó. Esses 
alimentos serão destinados a 
uma instituição de caridade. 
Em breve, um aplicativo tam-

bém será disponibilizado para 
facilitar as inscrições.

No caso de alunos meno-
res de idade, é necessário apre-
sentar autorização dos pais ou 
responsáveis. A idade mínima 
permitida para a utilização das 
academias é de 15 anos, e para 
aqueles com mais de 60 anos, 
é obrigatória a entrega de um 
atestado médico que compro-
ve boas condições de saúde. 
Esse documento deverá ser 
renovado a cada seis meses. 
 
      Equipamentos e estrutura

As academias ao ar livre 
contarão com uma variedade 
de equipamentos e uma estru-
tura completa para a prática 
de exercícios. Serão disponi-
bilizadas 600 kg de anilhas 
com estante antifurto, racks 
para auxiliar nos exercícios, 
colchonetes e decks de apoio, 
além de equipamentos especí-
ficos indicados pelos instruto-
res para cada atividade, como 
agachamentos, uso de pesos 
livres e barras olímpicas.

Com a instalação des-
sas 15 academias ao ar livre, 
Maceió reafirma o compro-
misso em investir na saúde e 
no bem-estar da população. 
Esses espaços proporcionarão 
mais oportunidades para que 
os maceioenses possam ado-
tar uma vida ativa e saudável, 
desfrutando dos benefícios de 
uma rotina de exercícios físi-
cos regulares.

A Secretaria de Saúde de 
Maceió anunciou a retoma-
da da aplicação da vacina da 
Pfizer contra a Covid-19 nas 
unidades de saúde da capi-
tal. A vacinação, que estava 
suspensa desde o dia 13 de 
julho, voltou a acontecer de-
vido ao envio de novas doses 
do imunizante pelo Ministério 
da Saúde aos Estados e Mu-
nicípios.

Os maceioenses podem 
novamente contar com a va-
cinação em 16 unidades de 
saúde designadas para esse 
fim. Basta comparecer aos 
locais, portando o cartão de 
vacinação e documento de 
identificação, que os profissio-
nais de saúde estarão prontos 
para aplicar a vacina. A geren-
te de Imunização de Maceió, 
Eunice Amorim, enfatizou a 

disponibilidade do imunizante 
Pfizer: “Com o recebimento 
de nova remessa do imunizan-
te Pfizer, maceioenses podem, 
novamente, contar com a va-
cinação em 16 unidades de 
saúde que vacinam contra a 
Covid-19.”

Anteriormente, a aplicação 
da vacina estava concentrada 
nos três pontos fixos da cida-
de - Maceió Shopping, Pátio 
Shopping e CAT Praia - a fim 
de otimizar o uso das doses e 
evitar perdas até a chegada de 
novas remessas.

Para facilitar a busca das 
pessoas pelos locais de vaci-
nação, a Secretaria de Saúde 
de Maceió divulgou os locais 
e horários onde será possível 
receber a dose do imunizante 
Pfizer.

7
INVESTIMENTO EM SAÚDE

AMPLIAÇÃO

Estruturas vão contar com profissionais de Educação Física

A vacina voltou a ser aplicada nos 
postos de saúde nesta segunda-feira

Prefeitura de Maceió retoma 
vacinação com Pfizer 

Maceió ganhará 15 
academias ao ar livre 
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Nova tentativa

O Santos ofereceu um milhão de euros (cerca 

de R$ 5,4 milhões) além de um jogador para 

tentar contratar o zagueiro brasileiro João 

Basso, do Arouca, de Portugal. O defensor 

tem contrato até julho de 2024 e não deve 

renovar com a equipe. A primeira investida 

do Peixe foi negada pelos portugueses, que 

esperam receber dois milhões de euros (cerca 

de R$ 10,8 milhões) pelo zagueiro. 

Na bronca

Um grupo de torcedores da Juventus 

protestou nesta segunda-feira (17), contra 

a contratação do atacante Romelu Lukaku. A 

manifestação aconteceu na entrada do J Me-

dical, o centro médico do clube de Turim, que 

recebia outros jogadores do elenco da Juve.

Time alternativo

O Corinthians poupará quase todos os seus 

titulares na partida desta terça-feira (18), 

contra o Universitario, no Peru, valendo vaga 

nas oitavas de final da Copa Sul-Americana. 

Artilheiro do Corinthians no ano, Róger 

Guedes está suspenso no Brasileirão, assim, 

o técnico Vanderlei Luxemburgo decidiu 

relacioná-lo para o duelo decisivo.

Estrangeiros na área

Com a chegada de Gary Medel, apresentado 

na última quarta-feira (12), o Vasco ganhou 

mais um estrangeiro. Agora são seis. Além 

do chileno Medel, o elenco do Vasco tem o 

lateral-direito Puma Rodríguez (Uruguai), o 

zagueiro Capasso (Argentina), o meia-atacan-

te Orellano (Argentina), o volante Galarza 

(Paraguai) e o meia Carabajal (Argentina).

Elenco do CRB (Sub-20) precisou ser escoltado pela Polícia Militar na saída do 
estádio; clube divulgou nota repudiando mais um caso de violência no futebol

Condições climáticas mudaram programação do Verdão que aguarda posicionamento da CBF

Morre aos 73 anos Palhinha, ídolo de 
Cruzeiro, Atlético-MG e Corinthians

Faleceu na manhã desta segunda-feira 
(17), Vanderlei Eustáquio de Oliveira, o 
Palhinha, atacante que se destacou atuan-
do por Cruzeiro, Atlético-MG e Corin-
thians.  Por causa de uma infecção, o ex-jo-
gador estava internado em um hospital de 
Belo Horizonte nos últimos dias. Clubes 
lamentaram a morte, cuja causa ainda não 

informada oficialmente.
Na Copa Libertadores de 1976, 

vencida pelo Cruzeiro, Palhinha marcou 
13 gols em 10 partidas, terminando o 
torneio como artilheiro. Depois de quase 
uma década de destaque no clube celeste, 
transferiu-se para o Corinthians e também 
marcou história no Parque São Jorge. Ele 

foi uma das estrelas na conquista histórica 
do Campeonato Paulista de 1977, que en-
cerrou a fila de 24 anos do time Alvinegro. 

De volta ao futebol mineiro, Palhinha 
fez parte de um dos melhores times da 
história do Atlético-MG. Em 1980, foi 
titular do Galo na campanha do vice-cam-
peonato brasileiro, formando ataque com 
Reinaldo, Éder e Pedrinho. 

Um fato lamentável marcou o final 
do jogo deste domingo (16), entre CEO 
x CRB (sub-20), pela 5ª rodada da Se-
gunda Divisão do Alagoano. A partida 
terminou empatada em 2 a 2, no entan-
to, uma confusão generalizada dentro 
de campo, após o apito final, estragou 
o brilho da festa. O ônibus da delegação 
regatiana chegou a ser atingido por pe-
dras, como estavam todos ‘presos’ den-

tro do vestiário, ninguém ficou ferido.
Em nota, o CRB repudiou o ataque, 

o qual classificou como mais um caso 
de violência no futebol. “O Clube de 
Regatas Brasil vem a público repudiar 
mais um caso de violência no futebol. 
Dessa vez as vítimas foram os nossos ga-
rotos do CRB (sub-20), que disputam 
a Série B do Campeonato Alagoano. 
Criminosos atiraram pedras no ônibus 

utilizado pela delegação do CRB. O clu-
be irá tomar as medidas cabíveis. Não 
podemos aceitar que casos como esses 
continuem acontecendo. Violência não 
deve fazer parte do futebol”, escreveu 
o clube, por meio de suas redes sociais.

O CRB ocupa atualmente a 7º coloca-
ção da Segundona do Alagoano, o mes-
mo do Dimensão, com 7 pontos, perden-
do apenas nos critérios de desempate.

Jogo da Segunda Divisão do Alagoano Jogo da Segunda Divisão do Alagoano 
entre CEO x CRB (Sub-20) termina em entre CEO x CRB (Sub-20) termina em 

confusão e vandalismo confusão e vandalismo 
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Contrato do atacante com o Leão será válido até o fim da Série B de 2023

Azulão chegou aos 18 pontos e ocupa a nona colocação na tabela

CSA vence São José e encerra jejum de 
cinco jogos sem vitórias

O CSA, enfim, voltou a vencer no Campe-
onato Brasileiro da Série C. Após amargar um 
jejum de cinco partidas sem vitórias, o Azulão 
bateu o São José por 2 a 0 no último domingo 
(16), no Estádio Rei Pelé. Os gols do jogo fo-
ram marcados por Tomas Bastos, no primeiro 
tempo, e Marciel, na segunda etapa.

Com a vitória, o CSA chegou aos 18 
pontos e colou novamente no G-8 da compe-
tição. Agora o Azulão é o nono colocado, atrás 
justamente do São José, que é o oitavo, com 
19. Contente com o resultado positivo, o técni-
co Marcelo Cabo falou sobre a importância da 

vitória após o jogo no Rei Pelé.
“A gente tinha um pacto semanal que hoje 

era um divisor de águas dentro da competição. 
Se a gente vence, entra na briga de verdade pela 
classificação. Mas se tem o resultado negativo 
hoje, ia ter que olhar pra parte de baixo da 
tabela. Então eu conversei e fiz eles entenderem 
que hoje era o jogo do ano. Era um jogo que a 
gente podia vencer, um divisor de águas e virar 
a chave da sequência que a gente vinha sem 
vitórias”, disse Cabo.

O time marujo volta a campo no próximo 

domingo (23) para enfrentar o Paysandu, no 
Estádio da Curuzu, em Belém. O jogo está 
marcado para às 19h (de Brasília). Perguntado 
sobre o próximo adversário, Cabo falou estar 
tranquilo e confiante no momento da equipe.

“Eu acho que a gente venceu, convenceu, 
teve resultado, performance... Então, parabéns 
aos nossos jogadores, aos nossos torcedores que 
nos incentivaram. Temos um adversário muito 
difícil no próximo final semana, mas temos um 
ambiente muito bom de trabalho”, finalizou o 
treinador.

Assédio das Arábias

O meia luso-brasileiro Otávio, do Porto e da 

Seleção de Portugal, vem sendo alvo do Al 

Nassr. O desejo pelo capitão dos Dragões 

é tanto que até Cristiano Ronaldo e seu 

empresário, Ricardo Regufe, tentaram 

convencer Otávio a aceitar a proposta. 

Porém, o assédio desmedido desagradou 

o Porto. A revelação de que CR7 e Regufe 

teriam entrado em contato direto foi feita 

pelo próprio Otávio à direção do Porto e 

confirmada pelo jornal Record, de Portugal. 

O clube, inclusive, já estipulou um preço de 

60 milhões de euros (R$ 323 milhões) pelo 

meio-campista, e só o liberará mediante 

pagamento da multa à vista.

México campeão

O México conquistou pela nona vez a Copa 

Ouro nesse domingo (16), após vencer o 

Panamá por 1 a 0 na grande final disputada 

no SoFi Stadium, em Inglewood, em Los 

Angeles, na Califórnia. Santiago Giménez 

marcou o gol que garantiu a taça aos mexi-

canos. Mesmo sendo considerada favorita, 

a Seleção Mexicana teve muito trabalho 

para vencer o surpreendente Panamá, que 

já havia eliminado os Estados Unidos, donos 

da casa, na semifinal. Com a conquista, o 

México amplia a diferença para os Estados 

Unidos em números de títulos da Copa Ouro. 

São nove taças mexicanas contra sete 

estadunidenses.

Vai renovar

OO meia-atacante Willian deve assinar sua 

renovação com o Fulham nos próximos dias. 

Ele estava livre no mercado após encerrar 

seu contrato em junho. Willian inclusive 

recebeu uma proposta do Nottingham Forest, 

mas preferiu seguir no Fulham. De acordo 

com jornais da Inglaterra, o jogador visitou 

o centro de treinamentos do Nottingham 

Forest, que ofereceu a ele um contrato de 

duas temporadas e um salário superior ao 

pago pelo Fulham. Contudo, pesou o fato de 

Willian estar habituado a Londres, cidade 

onde sempre morou na Inglaterra desde que 

chegou ao país em 2013, vindo do Anzhi, da 

Rússia, para o Chelsea, onde permaneceu até 

2020. Em seguida, Willian foi para o Arsenal, 

onde ficou até 2021.

O Sport anunciou no fim da noi-
te desse domingo (16) a contratação 
de Diego Souza, que assinará con-
trato até o fim da Série B de 2023. 
Ídolo do Leão, Diego fará sua tercei-
ra passagem pelo clube. A primeira 
aconteceu entre 2014 e 2015, já a se-
gunda se deu entre 2016 e 2017. Ele 
acabou indo para o Fluminense em 
2016, mas retornou no mesmo ano.

A volta do meia-atacante agra-
dou a torcida rubro-negra, que fa-
zia campanha pelo retorno do jo-
gador desde sua saída do Grêmio, 
no fim de junho. A expectativa 
pela volta de Diego era tanta que, 
ao ver uma foto dele em um avião, 
torcedores lotaram o aeroporto de 
Recife para recepcionar o ídolo, 
mas quem desembarcou foi o ar-
gentino Alan Ruiz, meia do Leão.

Aos 38 anos, Diego Souza ha-
via cogitado a possibilidade de se 
aposentar após deixar o Grêmio, 
mas decidiu aceitar a proposta do 
Sport, clube que mais marcou sua 
carreira. Nas quatro temporadas 
anteriores na Ilha do Retiro, Die-
go fez 173 jogos e marcou 57 gols.

Além dos gols e das boas atua-
ções, Diego caiu nas graças da tor-

cida por abraçar a icônica camisa 87 
(que faz alusão ao título brasileiro 
do Sport, conquistado em 1987) 
e por sempre provocar o Flamen-
go, que venceu a Copa União do 
mesmo ano e, até hoje, reclama o 
título nacional, criando assim uma 
rivalidade entre os rubro-negros.

Enquanto jogador do Sport, 
Diego Souza chegou a ser con-
vocado três vezes por Tite para a 
Seleção Brasileira, em 2017, mas 
acabou ficando de fora da lista fi-
nal de convocados para a Copa 
do Mundo da Rússia, em 2018.

Diego Souza fecha com Sport e fará suaDiego Souza fecha com Sport e fará sua
 terceira passagem pelo clube terceira passagem pelo clube
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